

Kantonsratsbeschluss über das 18. Strassenbauprogramm für die Jahre 2024 bis 2028

Antrag vom 18. September 2023

SP-Fraktion (Sprecherin: Schmid-St.Gallen)

Ziff. 1 Abs. 3: Streichen.

Begründung:

Es macht keinen Sinn, die Projektierungsarbeiten für die Engpassbeseitigung mit Anschluss Liebegg zu beschleunigen:

1. Dies ist das operative Geschäft der Regierung, in das sich der Kantonsrat nicht einmischen sollte; das ist nicht die richtige Flughöhe.
2. Das Stadtparlament St.Gallen hat sich klar dafür ausgesprochen, dass dieses Projekt aus dem Richtplan gestrichen wird. Das ist ein Zeichen dafür, dass die Stadt diesen Anschluss nicht sicher will.
3. Ende 2024 / Anfang 2025 wird die Bevölkerung der Stadt St.Gallen im Grundsatz über die Engpassbeseitigung abstimmen. Es ist deshalb nicht verständlich, dass wir heute bei der Projektierung möglichst Vollgas geben sollen, wenn noch nicht einmal klar ist, ob dieser Anschluss überhaupt gebaut werden wird.